

erstellt: 23.01.2014

H2Ocycle: ein unspießiges Tretboot aus Polen

O-Ton: Wojciech Wisniewski, Geschäftsführer, Kaper Yachts, ul. Talcka 7, 11-730 Mikolajki, Polen;

Buxtehuder Str. 94c, 21641 Apensen;

Himmelreich 2, 88639 Wald

Länge: 2:48 (5 O-Töne, einzeln einsetzbar)

Autor: Harald Schönfelder

Info: Eine Katamaranbasis, eine Plattform darüber, darauf zwei bequeme Sitze und natürlich Pedale. Das ist das H2Ocycle, das Wasserfahrrad, wie Tretboote in Polen genannt werden. Dieses hier erreicht auch ordentlich Tempo, denn statt Schaufelräder lassen die Pedale hier eine kleine Schiffsschraube rotieren. Und die dient nach dem Prinzip der Außenborder auch als Steuer. Wer möchte, bekommt es auch mit elektrischer Unterstützung nach Art des Pedelecs.

Wisniewski antwortet auf folgende Fragen:

1. Welche Idee steckt hinter dem Tretboot?
2. Und dazu gehört dann auch eine andere Technik?
3. Die Sitze ähneln ja eher Liegestühlen, warum haben Sie die so konstruiert?
4. Wie funktioniert das mit der Unterstützung durch den Elektromotor?
5. An wen richten Sie sich mit dem Tretboot?

zum Beitrag gehörende mp3-Datei:

boot_2014_H2Ocycle_OTN.mp3